

SOIRÉE CONVIVIALE ET D'ÉCHANGE autour d'une rencontre en visioconférence

Avec l'association IFDP Innovation et Formation pour le Développement et la Paix En République Démocratique du Congo



Née en 2002, **IFDP**, association située au Sud Kivu, accompagne la construction de la paix par la résolution des conflits liés à la terre.

L'organisation œuvre à sensibiliser, à soutenir des initiatives durables et à renforcer les capacités des populations locales pour leur permettre de participer, de contrôler et de bénéficier de leurs ressources naturelles dans le but de construire le vivre-ensemble et de favoriser le développement.

Elle défend les droits des populations locales, en particulier ceux des femmes et des populations autochtones, et vise à améliorer leur cadre de vie en les rendant « médecins de leur propre guérison ».

Rendez-vous à la Maison Paroissiale de Pézenas :

18h30: accueil, animation,

19h00 : moment convivial : soupe, pain pommes (apporter bol et

cuillère)

19h30 : Présentation du partenaire, et de la visioconférence,

20h00: Participation à la visioconférence (1h),

21h00: temps d'échanges

Contact: amarie.cazenave@orange.fr 06 31 28 39 01



Le CCFD-Terre Solidaire agit depuis 64 ans aux côtés de celles et ceux qui luttent quotidiennement contre toutes les causes de la faim et qui font face aux injustices du modèle de développement actuel

Pour nous soutenir : faites un don sur ccfd-terresolidaire.org ou rejoignez-nous comme bénévole (même ponctuellement) :

https://ccfd-terresolidaire.org/formulaire-benevole/